

Projet de décret relatif aux agréments des laboratoires d'analyses dans le domaine de l'eau et des milieux aquatiques

Synthèse des observations

Le présent projet de décret a fait l'objet d'une consultation du public ouverte sur le site dédié du ministère de la Transition écologique et solidaire du 21 février 2018 au 14 mars 2018.

A l'occasion de cette consultation, dix commentaires ont été formulés :

- deux commentaires sur le fonctionnement du site de consultation : un test et une demande que les commentaires soient systématiquement visibles par tous durant la consultation ;
- six commentaires sur la thématique générale de la pollution de l'environnement sans lien direct avec le texte présenté : lenteur des procédures de contrôle, problèmes locaux, mesures de réduction ;
- un commentaire d'encouragement ;
- un commentaire qui s'interroge sur la prise en compte du volet prélèvement dans le dispositif d'agrément.